
Je vais aller donner mes

plaquettes mardi et cela me

rend heureuse de penser

qu'elles vont peut-être

contribuer à la guérison de

quelqu'un. C'est un acte que je

recommande : donner son

sang, son plasma ou ses

plaquettes mais donner un

peu de soi. Ce n'est pas

grand'chose mais cela vous

relie aux autres hommes.

Marie-France 49 ans Paris
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